

【ユーザーレポート：木村医院様】

〒740-0061 山口県玖珂郡和木町和木3丁目1-12

オゾン水内視鏡消毒機OED-1000S

※木村医院様
ホームページはこちら

山口県和木町の木村医院様は、地域のかかりつけ医として「全ての病気を幅広く診る」ことを掲げています。木村俊之院長含む、内科の専門医師2名体制で、内科に限定しない幅広い診療を地域の方へ提供されています。医院のホームページは院長自ら作成し、診療案内、病気の解説、コラムなど内容が充実しています。院長が4代目として継承された2016年より、内視鏡検査を本格的に開始。同時にOED-1000Sをご採用いただきました。院長とスタッフの方に話を伺いました。

—導入の経緯を教えてください

2016年に内視鏡検査を本格開始する際、自分で調べOED-1000Sを見つけました。オゾンを用いる消毒方式や、ランニングコストの低さが印象的でした。開業医仲間にも話を聞き、納得した上で、OED-1000Sを採用いたしました。

—OED-1000S Plusのご使用感を教えてください

消毒中、青いライトが消毒槽内を水槽のように照らし、見ていてきれいであると感じます。洗濯機のように縦型で、シースルーの消毒機は他にない珍しいと思います。また装置の大きさがコンパクトで場所を取らず良いです。問題なく使っており、気に入っています。

—OED-1000Sをどのようにご使用されているかスタッフの方に伺いました。

トレーに縦に内視鏡を巻くOEDの方式については、最初巻き方が分からず戸惑うことがありましたが、今では慣れてスムーズに巻くことができます。運転時間も問題ありません。用手での洗浄の度合いを数値化するATPふき取り検査を実施し、洗浄でしっかり汚れを落としてから消毒をすることの重要性を認識しております。機械にもタンパク除去の洗浄機能が付いているとより安心だなと思いました。



インタビューに答えていただいた木村俊之院長 ↑



木村医院様外観。隣駐車場には常に多くの車が停まっている ↑

オゾン水内視鏡消毒機OED-1000S：2016年設置。 ↓

・シンクに対して垂直に設置。奥行きを取らないため洗浄作業の導線が確保されている。



お問い合わせ先 株式会社IHI物流産業システム

